



El Tren de Aragua estaría detrás de los macabros homicidios en María Pinto y San Pedro

De acuerdo a la investigación que dirige la Fiscalía Metropolitana Centro Norte, el **Tren de Aragua**

estaría detrás de dos cadáveres que fueron encontrados la semana pasada en las comunas de María Pinto y San Pedro, en la Región Metropolitana.

El 22 de agosto mataron a disparos a un ciudadano haitiano y luego trasladaron su cuerpo hasta el camino a María Pinto; y entre el 23 y 24 de agosto, fue asesinada a golpes y cortes otra persona, cuyo cuerpo fue lanzado a una quebrada en San Pedro.

LEE LA NOTA COMPLETA
AQUÍ

